



LISTE MUNICIPALIDAD
MARIA ELENA

ACTA DEL CONCEJO MUNICIPAL
PERIODO 2012-2016
2ª SESION DE ENERO DEL 2014
07/01/2014

Siendo las 19:00 horas del día 07 de Enero de 2013, se da inicio a la segunda sesión ordinaria del Concejo municipal de María Elena correspondiente al mes de Enero 2014.

Tabla:

- Lectura del acta anterior
- Aclaraciones Construcción Taller Mecánico Liceo TPCH

La sesión es presidida por el Sr. Alcalde Don Jorge Godoy Bolvarán.

DESARROLLO DE LA SESION:

Punto N° 1

- Lectura del acta anterior

La señora Marcela Garrido Uribe, Secretaria (S) Municipal, da lectura a las actas correspondientes a la 1ª sesión del mes de diciembre 2013, se presentan algunas observaciones y el honorable concejo municipal decide posponer la aprobación hasta que el secretario Municipal el señor Adiel Andrade realice las modificaciones.

Punto N° 2

- Aclaraciones de la construcción de taller mecánico del liceo.

El Sr. Alcalde otorga la palabra al encargado de proyectos, don Eduardo Ahumada, quien ha estado analizando el proyecto.

Quien informa que en la última sesión de concejo que tuvimos se discutió el tema de la solución del taller del liceo habían varias cosas de carácter técnicas que surgieron en el concejo que tenían razón, la parte eléctrica, parte del hormigón, la parte de los container y cada unas de las dudas que surgieron en la reunión se les entrego al profesional del área de construcción de forma tal que pudiera aclararle las dudas y poder formular un dialogo al respecto y obviamente que hay soluciones de carácter constructivas que se le va a dar Miguel, la idea es responder fundamentalmente las dudas que quedaron en la última sesión y poder seguir avanzando.

El Alcalde: Aclarar el tema, la necesidad de hacer algo porque el funcionamiento de los talleres es una necesidad y otro tema en relación a la presentación debería existir una cotización estimada sobre los gastos que tiene este taller lo cual aun no ha llegado.

SECRETARÍA MUNICIPAL

El funcionario Eduardo ahumada indica la verdad de las cosas que ese día una de las consultas que se señalaron, estuvo el hecho que había que modular a base de container, pero que pasaba si una empresa postulaba a alterativas distintas modulada y la verdad de las cosas nosotros esa alternativa no la teníamos contemplada, pero si parecía una buena solución.

Se está viendo dado las condiciones que también se converso ese día de los motores que tienen vibraciones etc. Pese que están montados sobre los jinetes porque los fuimos a ver sobre ruedas, pero la idea para tener un mejor resultado se ha optado por la construcción de un radiel que soporte obviamente la nueva instalación queríamos invertir en un radiel, que lo señalado por el alcalde el cálculo está bastante acotado \$15.000.000 para el radiel un H30 que pueda soportar el peso, da la solución de montar el ese tipo de piso y da una solución modulada, en esa solución modulada se solicitaron cotizaciones pensábamos tenerla pero no llegaron, estamos a la espera de las cotizaciones de ese tipo de solución.

Estamos planteando dos alternativas sistema modulado o galpones, en vista que se va a hacer un radiel para los container, como estas instalaciones quieren para un taller mecánico no podrían estar montados sobre dados de ormigón, pero estas la cotizaciones de un galpón o sistema modular aun no han llegado.

Sin embargo llego la cotización de la parte eléctrica y de la loza para este taller ambas son 33 millones de pesos y un galpón de estas dimensiones corresponde a 50 o 60 millones.

Don Nelson Avendaño informa que a por un proyecto que gano el Liceo TP-CH se cambio el taller mecánico, que anteriormente utilizaba dos salas, sin embargo como aumento la cantidad de alumnos no alcanza el espacio para este taller.

La concejala Cuello consulta por estos motores a que corresponden, el funcionario le indica que son módulos de enseñanza que les permite a los alumnos revisar y trabajar en diversos motores de vehículos.

Se plantean algunas alternativas para instalar, el taller mecánico con la finalidad que no generen inconvenientes a posterior, y que los alumnos puedan estudiar con las condiciones adecuadas.

Los señores concejales establecen que se realizara una visita a terreno para evaluar la mejor alternativa de los espacios disponibles para ubicar las instalaciones del taller mecánico para el Liceo TP-CH.
La visita a terreno se realizara a las 9:00 AM para tomar una decisión de la mejor alternativa.

SECRETARÍA MUNICIPAL

Se cierra la 2ª sesión ordinaria del mes de Enero, correspondiente al 07 de Enero de 2014, siendo las 20:40 horas.

Asisten las señoras concejales Jaqueline Godoy Soto, Viviana Cuello Rivera y los señores concejales Carlos Hidalgo Marfull, Nelson Avendaño Veliz, Carlos Ardiles Aceituno y Jorge Ramírez Plaza.



MARCELA GARRIDO URIBE
SECRETARIA MUNICIPAL (S)
ASISTENTE SOCIAL

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "Marcela Garrido Uribe".

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "Jorge Ramirez Plaza".

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "Carlos".

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "Jaqueline".